



SIARAN PERS

Acer Indonesia Umumkan Tim VALORANT dan DOTA 2 Terbaik, untuk Mewakili Indonesia di Grand Final Asia Pacific Predator League 2025

Jakarta, 10 November 2024 - Gelaran Grand Final Indonesian Series Road to APAC Predator League 2025 telah berakhir, dan Acer melalui Predator Gaming Indonesia hari ini (10/11) mengumumkan BOOM Esports, Alter Ego sebagai 2 tim Valorant, dan tim Helios sebagai tim Dota 2 terbaik. Ketiga tim esport terbaik Indonesia tersebut akan melanjutkan perjuangan mereka dan menuju Grand Final Asia Pacific Predator League 2025 yang akan berlangsung pada tanggal 11-12 Januari 2025 di Kuala Lumpur, Malaysia. Memperebutkan Predator Shield melawan peserta dari 14 negara lainnya, ajang esport tahunan berskala internasional ini juga menyediakan prize pool USD 400.000 atau setara dengan Rp 6 Miliar.

Leny Ng, Presiden Direktur, Acer Indonesia, mengatakan, “Indonesian Series Road to APAC Predator League 2025 merupakan Langkah konsisten perusahaan dalam mendukung industri esports tanah air. Untuk itu sebagai brand teknologi gaming, kami mewartakan potensi atlet esports nasional untuk terus berkembang dan semakin dikenal di dunia internasional. Langkah kami juga mendapat dukungan dari komunitas esports di Indonesia, sehingga upaya membangun industri esport dapat dilakukan secara bersama.”

“Mengawali pencarian tim terbaik Indonesia sejak Oktober 2024, Predator Gaming Indonesia hadir di 10 kota besar tanah air, dan menggelar 2 fase babak qualifiers secara offline dan online. Tahun ini Indonesian Series: Road to APAC Predator League 2025 berhasil mencatatkan keikutsertaan 207 tim dari seluruh bakat talenta tanah air. Acer Indonesia bangga dapat mengirimkan wakil terbaik dari Indonesia BOOM Esports dan Alter Ego sebagai pemenang dalam game Valorant, dan tim Helios sebagai pemenang dalam game Dota 2. Dengan performa yang ditunjukkan, kami optimistis mereka akan siap mewakili Indonesia dan melanjutkan misi untuk kembali membawa kemenangan ke tanah air pada Grand Final APAC Predator League di Malaysia”, tambah Leny Ng.

Pencarian 2 tim Valorant, dan 1 tim Dota 2 terbaik Indonesia, dalam Grand Final Indonesian Series: Road to APAC Predator League berlangsung seru dan menegangkan. Pada pertandingan final di kategori game Valorant, tim BOOM Esports berhasil merebut gelar juara dan berhak membawa pulang Predator Shield. Tim BOOM Esports dinobatkan sebagai juara setelah berhasil menumbangkan perlawanan dari tim Alter Ego dengan skor akhir 2 - 0. Sementara itu pada pertandingan final di game Dota 2, tim Helios bersama dengan Rusman sebagai *in-game leader*, sukses meraih gelar juara dan berhak atas Predator Shield, setelah melewati persaingan sengit dan seri pada 2 *best of* atau BO, dan berhasil memperlihatkan permainan yang luar biasa di game *best of* atau BO terakhir dengan mengalahkan tim di bawah in-game leader InYourdreaM, yaitu Nitro dengan skor 2 - 1.

Grand Final Asia Pacific Predator League 2025

Pada Grand Final APAC Predator League 2025, tim BOOM Esports, Alter Ego, Helios, akan bertemu dengan tim-tim Valorant dan Dota 2 dari 14 negara Asia Pasifik lainnya, yaitu Malaysia sebagai tuan rumah, Filipina, Australia, Jepang, Thailand, Korea, Vietnam,



Hongkong, Taiwan, India, Bangladesh, Singapore, Mongolia, China. Perhelatan turnamen esports skala internasional ini, akan hadir dengan megah dan memberikan hiburan esports terbaik bagi seluruh komunitas esports di APAC. Berlangsung di Malaysia International Trade Exhibition Centre, Kuala Lumpur pada 11-13 Januari 2025.

Rangkaian promo menarik juga dihadirkan selama periode APAC Predator League 2025. Dapatkan kesempatan memenangkan paket trip ke Kuala Lumpur selama pertandingan Grand Final Asia Pacific Predator League 2025, dengan melakukan pembelian produk dari Acer seperti PC Desktop Gaming Orion, Acer Swift X 14 AI, Helios Neo 16 atau Monitor Predator X34 V3 miniLED. Selain itu pelanggan bisa mendapatkan diskon potongan harga hingga Rp2,5 juta setiap pembelian produk tertentu, *free* Predator Robust Luggage untuk 50 pembeli pertama laptop Predator dan *free* merchandise untuk setiap pembelian produk Swift dan Gaming series di Acer Exclusive store atau Predator Store. Kunjungi acerid.com/plpromo untuk informasi penawaran dan promo lengkapnya.

Temukan informasi selengkapnya mengenai Grand Final Asia Pacific Predator League 2025 pada www.predatorleague.id & [Instagram](#), [Facebook](#), [Tiktok](#) Predator Gaming Indonesia

Tentang Acer

Didirikan pada tahun 1976, Acer adalah salah satu perusahaan ICT terkemuka di dunia dan telah hadir di lebih dari 160 negara. Acer berevolusi dengan industri dan mengubah gaya hidup, berfokus menciptakan dunia di mana perangkat keras, perangkat lunak, dan layanan akan saling menyatu, menciptakan ekosistem dan membuka kemungkinan baru bagi konsumen dan bisnis. 7.700 karyawan Acer berdedikasi pada riset, desain, pemasaran, penjualan, dan dukungan produk dan solusi yang mendobrak batasan antara manusia dan teknologi. Silakan kunjungi www.acer.com untuk informasi lebih lanjut.

Tentang Acer Indonesia

Acer Indonesia mulai beroperasi tahun 1999 dan merupakan pemain utama di industri PC Indonesia. Acer telah mencatat pertumbuhan yang stabil dan positif di pasar Indonesia, termasuk pemimpin pasar laptop untuk sektor pendidikan di Indonesia dengan lini Chromebook. Saat ini Acer Indonesia telah berkembang dari perusahaan hardware menjadi *hardware + software + services* dan *cyber security*, menawarkan berbagai produk, solusi, layanan, dan manpower dengan teknologi terkini. Selama perjalanan bisnisnya, Acer memperoleh prestasi yang menempatkannya sebagai merek laptop dan PC pilihan masyarakat Indonesia. Terbukti dengan berbagai penghargaan bergengsi yang diterima, di antaranya; Indonesian Customer Satisfaction Award selama 11 tahun berturut-turut, dan penghargaan Top Brand Award selama 17 tahun berturut-turut sejak tahun 2008 - 2024. Sebagai wujud komitmen dukungan terhadap industri *game*, secara konsisten Acer juga menghadirkan inovasi terdepan dengan fitur unggulan melalui lini Predator *Gaming*. Acer berkomitmen untuk menjalin komunikasi tanpa batas dengan konsumen di seluruh Indonesia. Hal ini diwujudkan melalui jaringan layanan purnajual yang dapat ditemui di 109 lokasi di 89 kota pada 36 provinsi di Indonesia dan 2 lokasi di Timor Leste, Acer Contact Center dengan tarif lokal 1500-155, serta layanan melalui media sosial selama 24 jam setiap harinya.

Situs : acer.com/id-id
Press Room : acerid.com/siaran-pers
Blog : acerid.com
Instagram & X : [acerID](https://www.instagram.com/acerID)
Facebook : [facebook.com/acerindonesia](https://www.facebook.com/acerindonesia)
YouTube : [youtube.com/acerindonesia](https://www.youtube.com/acerindonesia)

Media Contacts Acer Indonesia

Renaldy Felani
Marketing Communication Manager - Acer Indonesia
renaldy.felani@acer.com
+62 81212123088

Abhipraya
Advo Indonesia - Public Relations
Abhipraya@advo-indonesia.com
+62 81214914495

© 2024 Acer Inc. Hak cipta dilindungi undang-undang. Acer dan logo Acer adalah merek dagang terdaftar dari Acer Inc. Merek dagang lain, merek dagang terdaftar, dan/atau merek layanan, yang ditunjukkan atau sebaliknya, adalah properti dari pemiliknya masing-masing. Semua penawaran dapat berubah tanpa pemberitahuan atau kewajiban dan mungkin tidak tersedia melalui semua saluran penjualan. Harga yang tercantum adalah harga eceran saran produsen dan dapat bervariasi berdasarkan lokasi. Pajak penjualan yang berlaku akan ditambahkan.

